

## DE MUSICA

### EL CUARTETO CAPELLE

Esta agrupación musical feminina de París que viene precedida de gran reputación dará, como declamamos anoche, un concierto para la Asociación de Cultura Musical el próximo viernes 11. El programa es el siguiente:

I  
Cuarteto en si bemol mayor (C. Peters núm. 15).—Mozart.  
Alleluo vivace assai.  
Minueto.  
Adagio.  
Allegro assai.

II  
Cuarteto en re mayor núm. 2.—Borodin.  
Allegro moderato.  
Scherzo.  
Nocturno.  
Finale.

III  
Cuarteto en la mayor op. 41.—Schumann.  
Andante espressivo — Allegro molto moderato.  
Assai agitato.  
Adagio molto.  
Finale.

Las mejores soleras de vino andaluz y las mejores tapas las encontrará usted en el bar **El Nido**

## Gente conocida

Ha marchado a Alcoy el capitán del Cuerpo de Seguridad don José Prado.

—Ha regresado de su viaje a Madrid y Barcelona nuestro distinguido amigo don Adolfo Reus.

—Marchó a Madrid el joven abogado y querido amigo nuestro don Manuel Pomares Montleón.

—De Segovia llegó con su familia el propietario don Luis Izquierdo.

—De Salamanca ha llegado con objeto de pasar la invernada el abogado don Celso Ruiz Albadalejo.

—Víctima de cruel enfermedad falleció ayer tarde la bondadosa esposa de nuestro estimado amigo don Agustín Pineda Rivera.

A éste acompañamos en su justo dolor.

—Se halla enferma de algún cuidado la monísima niña Pepita, hija de nuestro buen amigo don César Griñán.

## Cámara Oficial de Comercio ANUNCIO

La Dirección General de Comercio, Industria y Seguros invita a esta Cámara a organizar la concurrencia de comerciantes e industriales de la región a la Feria Internacional de Muestras que se ha de celebrar del 12 al 27 del próximo mes de abril en la ciudad de Milán, donde se está construyendo un pabellón español permanente para que anualmente se puedan exponer y vender nuestros productos.

La concurrencia de expositores españoles se hará bajo las siguientes condiciones:

1.º El Ministerio de Trabajo, Comercio e Industria ofrece gratuitamente los Stands del pabellón español.

2.º Los comerciantes e industriales podrán acudir personalmente con sus productos a dicha Feria pero sería preferible que la Cámara de Comercio lleve la representación de los de la región haciéndose cargo de los productos para remitirlos a Milán, exponerlos y venderlos en el Pabellón Español.

3.º Debiendo sufragar los propios expositores todos los gastos que origine la remisión, exposición, venta o retorno de los productos, los precios de venta de los mismos serán calculados de manera que cubran dichos gastos y los que origine el personal, bien de la Cámara bien de los particulares que lleven la representación de ellos.

4.º La organización del Pabellón, orden y régimen del mismo quedan encomendados a la dirección del delegado especial del Ministerio que ostentará la representación del mismo y al Comité español constituido en Italia.

5.º Los productos que se han de exponer y vender deberán estar en Milán antes del 30 de marzo.

Esta Cámara invita a los comerciantes e industriales de esta provincia que deseen llevar sus productos a dicho certamen internacional para que se dirijan a ella en solicitud de más amplia información.

## Enseñanza

Maestro Superior de Instrucción Primaria

Preparación para cualquier centro de 2.ª enseñanza.—Clases de Cálculo mercantil y Teneduría de libros; repaso de asignaturas.—Lecciones a domicilio. Razón: Mayor 36, 2.º

## Un horrendo asesinato descubierto por un pastor

Badajoz (Teléfono).—En Monterrubio de la Serena fué detenido Emilio Torres acusado de un horrendo asesinato.

Un pastorcillo lo ha descubierto. Buscando unas cabras que se le habían extraviado, cuyo chiquillo presenció, no a mucha distancia del lugar del suceso, hacer cos disparos el Torres sobre su convecino llamado Plácido, viéndolo que éste cayó a tierra, recogiéndolo después Emilio y llevándolo a la casa del cortijo, muy cercana al sitio del crimen.

Por la noche Torres condujo en la espalda a Plácido, hasta el río, que dista cien metros, en cuya orilla lo desnudó y en seguida lo arrojó al agua, yéndose al pueblo recorriendo algunas barberías, en las que no pudo afeitarse por ser domingo y estar cerradas, exhibiéndose más tarde en los casinos.

## El deporte en Barcelona

Barcelona (Teléfono).—El día 11 se celebrará un banquete en honor del jugador de futbol, con motivo de haberle concedido el comité regional de futbol la medalla de mérito correspondiente al año 1923.

Ayer continuó el match de law tennis entre el Barcelona y Copenhague.

De los cuatro partidos jugados ganaron tres los tennistas locales.

## Un legado importante para San Sebastián

San Sebastián (Teléfono).—El alcalde accidental ha dicho a los periodistas que mañana facilitará noticias importantes para San Sebastián.

Se trata de un señor que acaba de morir y que ha legado al Ayuntamiento una importantísima colección de objetos de arte, que en junto tienen un valor de varios millones de pesetas.

## Esperando al señor Castedo

Dicen de Denia que se está preparando un entusiasta recibimiento al vicepresidente de la Economía Nacional.

Los Sindicatos Agrícolas de la Marina le preparan un banquete de 150 cubiertos, para el que reina gran animación.

Llegó el teniente coronel de infantería y ex-delegado gubernativo de esta ciudad, don Julio Rivera y Atienza, con objeto de recibir al señor Castedo.

## Una justa distinción para don Rafael Altamira

El Consejo directivo de la Sociedad de Legislación comparada de Paris acaba de nombrar correspondiente: (título que equivale al de socio de honor) a nuestro ilustre amigo y paisano el catedrático don Rafael Altamira.

Este nombramiento ha causado excelente efecto en la intelectualidad española, por ser el señor Altamira uno de los maestros más esclarecidos.

## En vísperas del baile del "Diario"

## Unas advertencias muy interesantes para nuestro baile

No habrá preferencias ni predilecciones para dar invitaciones para nuestra fiesta... salvo, ¡claro es! que nuestros abonados.

Para ellos se organiza, a ellos va dedicada y ellos son los únicos reyes del a fiesta.

Conviene hacer esa declaración para echar abajo el rumor lanzado, no sabemos por quien, de que el baile del DIARIO será para unos cuantos preferidos...

No; nuestros preferidos únicos son nuestros favorecedores. Y para ellos es el festival.

¿Está esto claro?

Ahora bien; recomendamos a todos que no se vengán con toda la familia, con los amigos y con los vecinos. El Principal no es elástico y nuestros amigos deben ser los primeros en ayudarnos a que el baile sea impecable en su celebración ya que en la organización ponemos los «cinco sentidos», para que todo resulte perfecto.

Si el lector entorpece nuestros trabajos y en la noche del 26 nos lleva cada uno cuatro señoras, ¿dónde vamos a colocarlas?

El local es grande, enorme pero no tanto que en el quepa todo Alicante.

Decimos esto en respuesta a las numerosas consultas que nos hacen: cada suscriptor tendrá derecho a su entrada y a la de dos señoras. Pero ni una más.

¡Ah! y sin niños.

Y en esto seremos inexorables.

Y por esas entradas no tendrán que abonar cantidad alguna debiendo ser ellos los primeros interesados por egoísmo, por comodidad, en que se cumpla esa condición ya que, repetimos, el Principal no puede ensancharse conforme a nuestras necesidades.

Y... vamos a seguir hablando de los regalos que vamos recibiendo; de los prometidos o anunciados no hemos dicho nada porque queremos ir sorprendiendo al lector con lo que va a venir.

## De "Informaciones" al DIARIO : : : :

«Informaciones» el gran periódico madrileño tan popular en Alicante ha querido honrar al DIARIO ofreciéndole un regalo para premio del baile del 26. Y ha enviado un regalo digno del importante diario.

Un monumental estuche llega a nuestra casa con la tarjeta de don Juan Sarredell.

Abrimos el estuche y quedamos perplejos ante la magnificencia de su contenido.

Cuatro servicios para café lo constituyen y platos, tazas y cucharillas son de plata, porcelana y esmalte.

Y, aparte la riqueza del suntuoso obsequio, su buen gusto nos deja admirados.

Para la fiesta de un periódico, modesto como el nuestro nos parece excesivo el regalo. Pero pensamos que «Informaciones» ha pensado quedar bien con el DIARIO y quedar mejor con las mujeres alicantinas y esto último ya justifica su esplendor.

Porque para ellas es la fina atención del querido colega, que con «A B C» se suma—por los periódicos de Madrid— a nuestra gran fiesta de Carnaval que gracias a la generosa colaboración de ellos alcanzará mayor esplendor que nunca.

¿Cómo agradecer a esos periódicos admirados su ayuda? El DIARIO está atónito y no sabe como corresponder a estas esplendideces...

Las mujeres premiadas con los valiosos regalos de Luca de Tena y Sarredell, al llevar a las páginas de aquellos periódicos su belleza pagarán por nosotros la deuda que con ellos contrajo el DIARIO.

## Más para niños

Saturnino Calleja el editor madrileño nos anuncia otro envío de «cosas» para

## Cuatro artículos insuperables

Estufa MATADOR garantizada la de más potencia y economía.




Alumbrado independiente, el más económico jamás conocido, 250-6.000 bujías. Para pesca, casas de campo, ferias y alumbrado público.

PETORMAX



Hornillo RADIUS de fama mundial.



Papel diáfano TRANSPARIT para envolver naranjas, dulces, específicos, etc.

Dep. General para España, A. KLAEBISCH, Barcelona, Claris, 69 Apartado 858.



Comisión elevada a representantes activos.—Agente para la venta en Alicante ENRIQUE RAMETA ARIAS.—Apartado núm. 50

**ORO VIEJO**  
Tal día como hoy — 1887.—  
Constitución oficial de la Cámara de Comercio de Alicante.

## Un automóvil arrolla a una niña y huye

Pero es capturado el chófer

Ayer tarde pasó un automóvil «Buick» por San Juan y al llegar frente a la casa número 31 de la calle Mayor, arrolló a la niña de seis años de edad llamada Dolores Buades Barza.

El coche no se detuvo; sin duda al chófer no le importaba saber el daño producido y huyó hacia Alicante, en medio de la justa indignación del vecindario.

La niña fué conducida a casa del médico que la asistió de gran conmoción cerebral y viscera!

Se dió aviso a Alicante de lo que había ocurrido, reseñando las características del auto fugitivo.

Poco después era detenido el chófer Luis Antón, de 20 años de edad, natural de Elche y vecino de esta capital como presunto autor del atropello.

## TEATROS

### Función benéfica en Cartagena :-:

La gente «bien» cartagenera dió una función benéfica cantando «Doña Francisquita» obra en la que tomaron parte distinguidos alicantinos.

Tal fué el éxito que hubo que repetir la fiesta con igual fortuna.

De la segunda representación escribe un diario cartagenero:

«Llegan hasta nosotros rumores de que nuevamente volverá a ponerse en escena «Doña Francisquita» y nos parece bien. Cartagena entera podrá así saborear la incomparable presentación de la obra y el notable trabajo que todos sus intérpretes despliegan en ella.

El otro rumor es que de salir airosos en ciertas negociaciones que van a emprenderse, la compañía californiana, como en fecha reciente hizo a Murcia, se trasladaría a Alicante, para en uno de los teatros de tan bella ciudad, cantar «Doña Francisquita». Así sus paisanos podrían aplaudir al tenor señor Latorre a la vez rendirse a la elocuencia de la belleza de nuestras californianas y la labor de todos los «artistas» cartageneros.

Ayer tarde cantó en un intermedio durante la celebración del festival, el barítono don Francisco Latorre, hermano del tenor alicantino que ha compartido el aplauso con nuestros paisanos. Poseedor de una magnífica y voluminosa voz, que emite con facilidad, cantó varias romanzas de ópera, tribulándosele calurosas ovaciones a las que correspondió el señor Latorre cantando la jota de «El Guitarrico».

Terminada la representación, se reunieron los cofrades encarnados en el Gran Hotel, para obsequiar con una comida a los señores Latorre que tan desinteresadamente han contribuido al esplendor y triunfo del festival.

A los postres, acudieron chicas y chicos que han actuado en «Doña Francisquita» ellas ataviadas con la indumentaria, que vistieron en la obra, organizándose una simpática «soirée», a cuyo final fueron servidos dulces y licores, fiesta que resultó agradable y cordial.

## Junta Provincial Beneficencia Particular ALICANTE Subasta

El día 20 del actual a las 11, se llevará a efecto ante notario, en Biar, la subasta de cinco casas pertenecientes a la Fundación de don Francisco Payá Candela, que administra esta junta.

La descripción de las fincas, medida superficial, pliego de condiciones de la subasta y demás detalles de la misma pueden pedirse a la Secretaría de esta junta (plaza de Isabel II, núm. 7) donde radica el expediente.

El vicepresidente, Manuel Hernández el secretario-administrador, Juan Llorca,

## LUIS ESTESO, EL FENÓMENO



Jánchez Jaque

El hombre que se ríe del precio de las patatas, de los desmanes del casero; que no ha pescado la gripe, ni le quita el sueño lo de la consolidación de la Deuda, que mañana debuta en el Principal.



### El hambre en la casa de un periodista

Ha muerto hace muy pocos días, en Zaragoza un periodista, Francisco Aznar Navarro, que tenía mucho talento, que poseía mucha bondad, que atesoraba infinidad de simpatías y que contaba con nueve hijos. El mayor de ellos, tiene trece años y la menor mes y medio. Aznar Navarro, no tenía más bienes de fortuna que su pluma, siempre enderezada hacia las buenas causas, y al morir, se ha llevado todo el patrimonio de su familia.

Esos nueve chiquillos, hijos de quien fué camarada nuestro, no tienen ante sí, otros horizontes que los de la miseria. El hambre ha entrado en su casa y quiere enseñorearse de ella. Todos, y cada uno de los periodistas, estamos en la obligación de pelear contra esa figura desdentada y fría que ronda las casas de todos los que nos dedicamos a esta embriagadora y querida profesión, donde digase lo que se quiera, hallamos al cabo de la jornada más satisfacciones que dolores.

Bien está que propulemos cuantas iniciativas se pongan en marcha, pero antes que nada es nuestra ayuda la que debe llegar a ese hogar lleno de desolación y tristeza.

Francisco Aznar Navarro fué imprevisor como lo somos todos los periodistas.

Aznar Navarro escribió infinidad de artículos excitando al ahorro y a la previsión. Con su pluma ayudó a empresas y entidades que practicaban esas virtudes. Y sin embargo no tuvo tiempo de cuidarse de su propia previsión, ni medios de ahorrar.

El drama de esa triste familia a quien acompaña hoy la condolencia de todos los periodistas de España nos sugiere unas líneas que dedicamos a todos los compañeros.

Hace unos pocos años, surgió en la clase periodística la idea de agruparse nacionalmente. Inmediatamente se celebró una asamblea y se habló de un Montepío nacional que acudiera en ayuda de quien llegara a un caso como el tristísimo de Aznar Navarro.

Han pasado los años y nada se ha hecho en definitiva.

Los periodistas del Norte de España constituimos una Federación regional a la cual, como principal postulado, llevamos el de implantar la mutualidad en la previsión. Un año lleva rigiendo y aún no ha tenido un resultado práctico a pesar de que han sido ya tres los muertos. No quedaban sus hogares tan llenos de dolor moral y material, como la casa del periodista aragonés. Pero todos y cada uno de los que formamos aquella mutualidad tenemos la deuda sagrada de cumplir nuestro compromiso.

Ha sido tan gráfico, tan tristemente elocuente el caso de Zaragoza, que debe servir de ejemplo enseñanza.

Pensemos con un poco de egoísmo, pongámonos por un instante en la situación de esa familia que hoy llora en la capital de Aragón y veamos si no es ocasión de sacudir esas asperezas punibles haciendo que la mutualidad constituida sea una realidad.

Piensen quienes deben pensar en ello, la responsabilidad en que incurren por no actuar inmediata y directamente.

Al final de nuestra vida profesional, nadie que honradamente viva en el periodismo, ha de dejar una sola peseta a los suyos. Si no sabe tener la previsión de evitar el dolor del hambre que acecha, carece de toda autoridad para aconsejar ni para estimar que el periodismo es función educativa.

Ayudemos ahora, inmediata y urgentemente a los deudos de Aznar Navarro y luego, que su muerte sea ejemplo que sirva para que no vuelva a repetirse en ninguno el tristísimo caso que hoy todos lloramos.

Si sirviera de ejemplo, después de muerto Aznar Navarro, habría seguido siendo el meritisimo compañero para quien el periodismo era todo.

ALFREDO R. ANTIGÜEDAD.

**El Hogar y la Moda**  
**Lecturas**  
**Labores del Hogar**  
Delegación de Alicante  
**Librería de Juan Villó**  
SAGASTA, 47  
Novelas cinematográficas  
Novelas del hogar  
Canastilla de labores

### La Asamblea cerealista

Madrid (Teléfono).—Ayer tarde tuvo lugar la segunda sesión de la Asamblea cerealista.

Presidió el señor Tarragó concurriendo representantes de Zaragoza, Santander, Salamanca, Logroño, Bilbao, Valencia, el señor Nieto por Murcia, Gerona, Coruña y Burgos.

El secretario dió lectura a las conclusiones, que fueron analizadas y combatidas por el representante de Huelva, en el sentido de que el sistema de distribución difícil las operaciones comerciales y lleva al Comercio al retraimiento, con perjuicio de la economía nacional.

Los representantes de Barcelona y de Santander, se manifestaron en iguales términos que el anterior.

El de Zaragoza propuso se establezca un arancel, mirando a los intereses de la agricultura y la industria ganadera.

El representante por Madrid y el de los harineros de Barcelona, se mostraron partidarios del régimen arancelario y del mejoramiento de los transportes.

A las seis de la tarde se suspendió la sesión.

### Monedas de cincuenta céntimos

Las nuevas monedas de cincuenta céntimos que en la actualidad se están acuñando en la Casa de la Moneda son del mismo tamaño que las anteriores.

La principal variación es que las leyendas del anverso y del reverso han sido notablemente simplificadas.

En el reverso llevarán solamente la cifra de 50 céntimos y el año de la acuñación. Y en el anverso la leyenda de «Alfonso XIII, rey de España».

La palabra «constitucional» que figuraba en todas las monedas desaparece en éstas.

**LA CASA MAYS**  
Mayor 5  
ofrece a su distinguida clientela un extenso surtido en sombreros de señor y señorita.

### Baños de Busot GRAN HOTEL MIRAMAR

en el que se han introducido importantes mejoras para comodidad y bienestar de los señores huéspedes.

El Restorán esta a cargo del nuevo arrendatario don Juan Cañadas, en el que encontrará la distinguida clientela de este Establecimiento una selecta cocina Española y Francesa.—Las comidas son amenizadas por el acreditado cuarteto Santandreu.—Para informes dirigirse al Administrador.

Dirección (Postal: Apartado 76.—Alicante.  
(Telegráfica: Administrador.—Busot.

## AVISO

Las casas liquidadoras de España y Extranjero, me anuncian hoy por telégramas, que dentro de breve plazo me remitirán las importantes partidas de género que tengo contratadas; para mi establecimiento de la calle Mayor 12 antigua casa Solá.

Lo pongo en conocimiento del público para que pueda aprovechar las considerables bajas de todos mis artículos. Días limitados para la venta.

**Ojo: Mayor 12 'Casa Manzanaro'**

### En Madrid perfecciona su voz un notable tenor de Novelda

José Escolano Gómez es un muchacho con admirables condiciones y puede llegar a escalar la gloria

Le vimos en una bien triste ocasión por vez primera y de su modestia y bondad es buena prueba la frase admirativa con que nos mostraba un gabán que por primera vez en su vida colgaba de sus hombros. Con su voz engolada denotadora de sus facultades, nos aseguraba, muy serio, que aquella prenda más bien le molestaba que le servía de utilidad. Y nosotros procuramos convencerle de que en Madrid, a donde iba para perfeccionar su voz, no sería estorbo alguno la magnífica prenda que había de preservarle del frío. Y a buena fé que el crudo invierno que hemos sufrido, habrá hecho recordar al simpático y modesto tenor que no íbamos desencaminados en nuestra suposición.

Han pasado varios meses desde aquel día en que le vimos, triste, despedirse de su padre en bien desconsoladora forma. Y aquel padre que veía marchar a su hijo en pos de una sana y factible ilusión, fué quien le hizo entrega del gabán, con cuyo episodio comenzamos estas líneas.

José Escolano Gómez, es un muchacho todavía. Cuenta 19 años. Su vida ha debido desarrollarse modesta y monótona, huérfana de protección paternal en lo que significa la constante y eficaz colaboración de un padre que cerca de su hijo moldea su carácter y sus aptitudes.

Sin embargo José Escolano posee un bonita voz y la repetición una vez y otra que de su facultad hacían los extraños, con elogios bien merecidos, le hicieron concebir una ilusión y el deseo de perfeccionar sus facultades y de «llegar a ser» fué la «señora de sus pensamientos».

Por fin logró su anhelo. Un novelense de bien cimentada fama de filántropo don José Luis Gómez Navarro, ingeniero que en Madrid ejerce sus funciones, condecorador y admirador de la voz magnífica que Escolano posee, le ofreció su desinteresada cooperación para lograr su estancia en Madrid y dedicarlo a educar su facultad por el canto.

Hubo gestiones, pruebas, ensayos y por fin fué escuchado por don Antonio Tabuyo, el que fué famoso barítono del Real y hoy es educador de cantantes y por el señor Saco del Valle, director del regio coliseo.

La impresión fué inmejorable. José Escolano fué agasajado y esperanzado y el señor Gómez Navarro no vació en ofrecerle una subvención para atender en parte a los gastos de su estancia en Madrid.

Tabuyo y Saco del Valle le ofrecieron su concurso para perfeccionar y educar su voz y con todo esto y la oferta del Ayuntamiento de Novelda, de atender también en parte a los gastos de su estancia en Madrid, el buen muchacho partió con el corazón lleno de esperanzas a la Corte.

Al poco tiempo recibimos noticias suyas que acusaban un gran progreso en su carrera. Poco después nos anunciaba que ya casi alcanzaba el «do de pecho» y que Saco del Valle y Tabuyo le hacían objeto de especial predilección y hoy por fin sabemos que el famoso «do de pecho» ha sido lanzado por su maravillosa garganta y que el muchacho promete ser un tenor de primera fila.

Sin embargo, está dolido. Dice que se le obliga continuamente a una gimnasia especial y se le priva en absoluto de fumar, beber bebidas espirituosas y hasta de requebrar a las mujeres. De todo lo anterior nada le importa puesto que no es fumador, es un perfecto abstemio por convicción y costumbre y lo de la gimnasia no es del todo desagradable; pero Escolano no puede transigir con que se pretenda interponer tan alta valla entre su sexo y el contrario. ¡Y hay que leer sus cartas llenas de dulces recriminaciones para sus profesores, para los que sin embargo guarda el más profundo y afectuoso respeto!

Diariamente visita los teatros donde se canta ópera, pues para ello lo facultaron las Empresas por mediación de sus bondadosos maestros y no encuentra en general nada que él no crea poder hacer.

Todo ello y las inmejorables referencias que de Madrid nos llegan por conducto particular nos hacen suponer y hasta asegurar, que Novelda va a contar en breve con un tenor de primera categoría para gloria del «bell canto» español.—V.V.



### Espejo irónico

Una revelación sensacional - -

Un diario de Madrid da cuenta de haber hecho un contrato con Mussolini para publicar traducida una novela que acaba de escribir el «duce». Esta novela se intitula «Nulla e vero: tutto e permesso», o sea «Nada es verdad; todo es permitido».

Suponemos que esta novela causará una revolución en el mundo filosófico como las teorías de Einstein en el mundo físico. Con la diferencia de que Einstein es relativista y el nuevo novelista italiano no se anda por las ramas y afirma un absolutismo, un poco disolvente. Y, hasta hoy, la humanidad volviéndose loca por sabor lo que es la verdad... ¡Cuán miserablemente ha perdido el tiempo!

El campo y sus productos

### El mercado de vinos

Iniciada ya el alza en nuestros centros productores, demos una ojeada a los mercados franceses; los vinos de nueve grados se cotizan entre 190 y 195 francos el hectólitro; pesas y transacciones, pues el comercio se muestra prudente y la propiedad se resiste a vender; los blancos se cotizan entre 20 y 21 francos el grado. Menos en los departamentos del Mediodía, en los demás es inferior la producción al consumo; en breve serán los Mediodía los únicos que surtirán al país; y en Touraine los tintos se pagan a 200 francos el hectólitro.

Los precios de aquí hay desorientación; son pocas las existencias en manos del cosechero, y el que dispone de caldo, está pacíficamente esperando los acontecimientos y sin ganas de vender; el comercio va comprando, y si no tuviese la seguridad de que apenas haga una salida en serio se va a producir el salto alcista que todos esperan habría agotado ya los caldos del cosechero que piensa, son poco cuatro pesetas arroba, dado lo escaso de la última cosecha y la crisis pasada.

Compre. V. el "Diario"



Cuide usted su estómago

porque es la base de

su salud

Yo padecí también como usted, pero me curó el

**DIGESTÓNICO**

del Dr. Vicente

VENTA EN FARMACIAS

Coma V. las exquisitas sardinas, y el rico salmón :- :- **ALBO** Representante: JOSÉ LLORET RAFAEL TEROL, 12

### Escuela militar particular Alicante F. C.

Instrucción Militar fuera de filas (cuotas)

Director Don Luis Calero Molina, Capitán de Infantería

Autorizado por el Excelentísimo señor Capitán de la región el funcionamiento de esta escuela en Alicante y sucursales en Elche y Gata de Gorgos, desde el año pasado con excelente resultado, los reclutas del reemplazo de 1927 que se acojan a los beneficios de la reducción del servicio en filas, podrán adquirir la instrucción completa práctica y teórica que se exige a los reclutas de cuotas, con la ventaja de no tener que venir a la capital los mozos que residan en las poblaciones de Elche y Gata de Gorgos e inmediatas a las mismas.

Igualmente podrán adquirir instrucción necesaria los que deseen acogerse a los beneficios de Oficiales y clases de segunda categoría de complemento.

Para informes y matrículas dirijanse en Elche a don José Bonete Alfonso, calle de Castelar número 31; en Gata de Gorgos a don José Pastor Gisbert, calle Mayor 40; y en Alicante a don Rafael Barberá Marín, calle General Primo de Rivera número 22 segundo (antes Infanta) o al Director calle del General Serrano letra C.

### Dr. F. Fajardo Guardiola

Enfermedades de la boca y dientes

CONSULTA DE 9 a 1 y 4 a 7

Sagasta 59 pral.

ALICANTE

**GABINETE**  
DE  
**MASOTERAPIA Y MECANOTERAPIA**  
A CARGO DE  
**JOSE FAUS BALLESTER**  
PRACTICANTE :- MASAJISTA  
Con título de la facultad de Medicina de Barcelona  
Masajes eléctricos, vibratorios y manuales.—Curas asepticas y antisépticas.—Inyecciones hipodérmicas e intramusculares.—Aplicaciones de rayos Ultravioletas.—Masaje facial.—Baños eléctricos.—Curas de Cirugía.—Prescripción facultativa.  
Plaza de Navarro Rodrigo, 4 pral. ALICANTE

### Escuela de preparación militar fuera de filas (Cuotas)

Aprobado por el excelentísimo señor Capitán General de esta Región, la creación de escuelas filiales en Almoradi, Elche y Elda, dependientes de esta central de Alicante, se pone en conocimiento de las familias de los mozos del próximo reemplazo de 1927, que en las citadas escuelas se dará la instrucción completa teórico prácticas cuantos lo deseen y se acojan a los beneficios del capítulo XVII de la vijente Ley de Reclutamiento, evitando así el que los mozos tengan que venir a la Capital a aprender dicha instrucción. Esta se dará por profesorado competente, y con arreglo al nuevo reglamento táctico, puesto en vigor recientemente, figurando entre ellos el Capitán de Infantería don Francisco Oca Solés, el que durante cinco años y en el empleo de Teniente lo desempeñó en la Escuela Militar Oficial.

En dichas escuelas, igualmente se dará instrucción a los que deseen acogerse a los beneficios de clases de 2.ª categoría y oficiales de complemento.

Para informes y matrículas dirigirse en Almoradi Calle de Tomás Capdepón 20; en Elche San Agatángelo 15; en Elda Independencia 13, o al Director, Sagasta 68 ALICANTE.

**Patentes S. M.**  
Letreros de celuloide, lavables e irrompibles, para toda clase de aplicaciones. Artículo patentado. Farolas y rótulos luminosos. Pidan presupuesto a Socorro, 86 y 88.—ALICANTE



Proyectos actuales

LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL VA HA CONSTRUIR SU PALACIO

Parece que la Diputación Provincial ha encontrado ya el lugar conveniente para construir el proyectado Palacio de la provincia.

Aparte los ofrecimientos recibidos, de solares y de grupos de edificios, comisionados de la Diputación han hecho gestiones de tanteo de diferentes locales. Ultimamente se ha visto la posibilidad de adquirir toda la manzana formada por las calles Navas, Gerona, Colón y Jerusalén.

Nos parece muy bien que la Diputación construya un alojamiento suntuoso y merecido, si cuando lo haga no queda necesidad ninguna que atender en el Hospicio, el Hospital y el Manicomio, que deben ser a nuestro juicio las primordiales y más absorbentes atenciones del Erario de la provincia; y nos parece bien que esta construcción venga a hermosar nuestro panorama ciudadano. Creemos, sin embargo que por precipitación o por no pensar bien las cosas, o acaso también por el deseo de acabar pronto, no se ha elegido con todo celo el lugar del emplazamiento.

Estas reformas grandes, cuando se acometen del modo que la Diputación va ha hacerlo, deben tener también la finalidad de sanear, de adecentar, de urbanizar, de crear una necesidad de reformas a su alrededor, y en el caso actual, no habrá de lograrse seguramente por no ser el sitio apropiado para expansiones de la construcción urbana.

Ya sabemos que antes se intentó la compra del actual Salón España y que se pensó en adquirir el local que ocupa el Palace Hotel, proyectos ambos que se desecharon por irrealizables. Pudo muy bien la comisión gestora de este asunto, mirarlo con un poco más de visión del porvenir. No habría estado mal por ejemplo que la Diputación hubiera recordado aquel proyecto de reforma de la plaza Alfonso XII que muy bien podía llevar a la práctica, si en el Palacio se daba alojamiento para Audiencia y para Juzgados, cuyos alquileres ha de pagar el Ayuntamiento, y aún para Gobierno civil, cuyo alquiler paga el Estado.

Pero no queriendo meterse en estos enredos queriendo la Diputación que el edificio sea solamente para su alojamiento, debieron pensar los señores comisionados en lugar más céntrico, donde pudiera lucir mejor la magnificencia del Palacio de la provincia, y pensando así, han debido intentar la compra de las calles de León y de Pizarro, y de las casas que sirven de tapón hasta la Avenida de Méndez Núñez, logrando allí un magnífico solar para su pretendida construcción, con una soberbia y vistosa fachada a la Avenida y otra a la calle Infanta.

Y aquí sí que la reforma hubiera sido útil, utilísima al decoro urbano de la población, pues no solo habrían desaparecido esas casuchas infectas, lóbregas y viejisimas de ambas calles, sino que además, automáticamente, habría ve-

nido el adecentamiento de los alrededores, bien necesitados ciertamente de una renovación.

Y si esto no parece factible, frente a este lugar señalado usando de buenos valedores, prestarían un buen servicio también a la población, obteniendo la propiedad de todo el exceso de edificio que no utilizan ni para la clausura ni para el culto, las Monjas Capuchinas. Afean esos tapiados de una manera intensa lugares luminosos de la ciudad, y podría ser este sitio muy a propósito para un Palacio, con fachadas a Méndez Núñez, Duque de Zaragoza y Bailén.

Sin embargo,

A 'El Hogar y la Moda' y 'Lecturas'

admite suscripciones, la librería Sucesora de M. Pastor Mayor 1 y 3.-Alicante.

todos cuantos libros y revistas de modas desce, los encontrará en esta casa.

Un cargamento valioso

De Londres llevan oro a Moscú

Riga (Radio).—El vapor mercante 'Soviet', procedente de Londres, ha desembarcado doce toneladas de oro en monedas imperiales y lingotes. Este cargamento fué reexpedido inmediatamente para Moscú.

Este cargamento representa la provisión depositada en otro tiempo en Inglaterra por el Gobierno soviético, como prenda de las operaciones comerciales. Como éstas no se han efectuado, el depósito ha sido devuelto con urgencia a territorio soviético, a causa de la aguda crisis financiera reinante.

Dr. Juan Santa Olalla

Del Hospital Provincial Enfermedades del corazón y pulmones.

Rayos X - Laboratorio de análisis. Consulta previo número desde las 10 de la mañana Gerona 4 - Pral.

DOCTOR GARZARAN

Especialista en enfermedades de la garganta, nariz y oídos. Tratamientos modernos de dichas enfermedades.

BAILEN, 20.-ALICANTE  
Consul de 11 a 1

Mandarina Tenis



Licor altamente digestivo y estomacal

Recomendado para los dispépticos, débiles y raquíticos.

Limiñana y Botella

Monforte del Cid (Alicante)

fabricantes del famoso

Anis Tenis

dulce y seco

FEBRERO 26

Gran baile del Diario

Grandes concursos con valiosísimos premios

Belleza - Fastuosidad - Alegría

Sorpresas infinitas

SEÑORAS: EL FIJO Y ENFERMEDA DES DE LA MATRIZ SE CURAN CON LAS IRRIGACIONES DEL Dr. Valley Usadas por higiene y para evitaros contagi

Garage España advertisement with decorative border and text: 'El mejor de Alicante Parque de Canalejas'

Advertisement for F. Martí Ezponda, Médico especialista in chest diseases, with services like 'Rayos X' and 'Diatermia'.

Compañía Trasmediterránea BARCELONA

Table with shipping schedules: SALIDAS DE ALICANTE A PARTIR DEL 19 DE ABRIL DE 1925. Columns for day, time, and destination.

El vapor-correo para CANARIAS sale cada dos sábados (20 h.)—Salidas semanales para Cete y Marsella y eventuales para los puertos de Inglaterra.

AVISO.—Las Notas de Embarque se admitirán: Hasta el mediodía del sábado para la Línea de Baleares.—Hasta las 10 de la mañana del día de salida para las Líneas de Barcelona y Orán-Melilla.—Y hasta las 5 de la tarde del día anterior del señalado para la salida del vapor-correo de Canarias.

Para fletes, pasajes e informes, dirijirse a la Delegación de la Compañía en Alicante.—San Fernando 51 y 57.—Telégramas y Teléfonos Mediterránea.

Advertisement for Almacén de Paquetería Drogas y Coloniales, featuring 'TORRAS HERMANOS Y C.' and 'VIUDA DE JOSE TORRAS HERP'.

El ferrocarril de Alcoy y el comienzo de sus obras

En contestación a un oficio que la Cámara de Comercio e Industria de Alcoy dirigió al presidente del Gobierno para que empezaran por esta última población las obras de construcción del ferrocarril de Alicante a Alcoy, se ha recibido un oficio de la Presidencia del Consejo de ministros, manifestando que teniendo muy adelantados los trabajos de planteo por Alicante, lo único que se podía hacer de dichas obras, es que comiencen indistintamente por ambas poblaciones.

La algarada de la "Noche de San Juan"

Madrid (Teléfono).—Repuesto de su enfermedad el consejero togado del Supremo de Guerra y Marina, señor Valcárcel, ha reanudado la labor de dar lectura de los cargos a los procesados por la intentona de la «Noche de San Juan».

El escrito de acusación fiscal tiene 118 infolios, y por no hacer interminable la diligencia, el señor Valcárcel sólo que aquello que afecta directamente a cada procesado.

NOTICIAS Y RECLAMOS

El juzgado de instrucción de Cocentaina ha decretado la prisión de María Llana Botella, natural de Beniarrés, soltera, de 20 años de edad domiciliada en dicho pueblo y de Delfina Botella Nadal viuda, de 43 años, procesadas ambas por infracción de las leyes sobre inhumaciones.

En las segundas subastas de reparación de carreteras verificadas recientemente en la Dirección General de Fomento, quedaron desiertos los servicios de reparación y explanación en firme de la carretera de Játiva a Alicante, del kilómetro 43 al 48, la de Alcoy a Yecla en los kilómetros 19 al 27.

Por virtud de la reforma del cuerpo de Intendencia Militar se suprimen los depósitos de suministros en Aranjuez, Toledo, Ciudad Real, Jerez, Alicante, Almería, Archena, Figueras, Mataró, Guadalajara, Castellón, Santander, Santsa, Bilbao, Palencia, Ciudad-Rodrigo, Segovia, Pontevedra, Gijón y Lugo.

En San Miguel de Salinas fué detenido Justo Hernández que se hallaba reclamado por el juzgado de Orihuela para cumplir condena.

En la calle del Doctor Esquerdo de Villena se encontraron Juan Montilla y Juan Valdés, ambos casados; comenzaron a disputar y el primero le dió al segundo con una piedra varias veces en la cara, produciéndole varias heridas leves.

En la cárcel de Villena, dos reclusos de las palabras pasaron a los hechos y uno de ellos acometió con el bacín al otro, resultando con la nariz destruzada.

En la Casa de Socorro ha sido asistido Joaquín Díaz de una herida contusa en la región ciliar producida por agresión.

En Vergel la guardia civil detuvo a Teresa Miralles y a Dolores Grau que riñeron desafortadamente causándose lesiones de consideración.

Miguel Pedrón, de Cata dedicábase a desbalijar las casas de campo de aquellos contornos pero fué detenido con lo que se vió precisado a interrumpir sus faenas.

SE ALQUILA chalet amueblado con mucho sol. Confort modern. Instalaciones para estufas gas, electricidad, timbres, cuarto baño, cocina económica y para gas, jardín delante. Avenida de Alcoy 153, Villa Adela, travuía por la pu rra. Visible de 11 a 1.

BUEN DIBUJANTE se necesita. Presentarse con muestras de trabajo, de 3 a 4 en 'Patente' S. M., Socorro 86 y 88

SE VENDEN grandes extensiones de terrenos al contado y a plazos para construcción. Sitio inmejorable, en la partida de Los Angeles junto a la carretera, cerca del tranvía. Razón: 1 orrijos 100. (26-10)

AMA DE CRIA, leche fresca de dos meses, se ofrece mujer de 23 años sana y con buenas referencias. Razón Angeles, 5. «La Marquesina».

CASA PARTICULAR tomar a dos o tres personas a pensión completa desde 3'50 a 5 pesetas cada día. Razón: paseo Gadea núm. 14, entresuelo izquierda.

ADMITIRIA en familia para cuidarle la ropa y darle habitación persona de confianza. Razón: Jorge Juan 20 - 3°.

CLÍNICA DENTAL

López Torregrosa número 10, entresuelo (antes Liorna)

Especial para obreros Extracciones con anestesia Consulta: de 9 a 11 mañana y de 5 a 8 tarde

Contra la Gripe

Lo más eficaz "JEREZ KOLA" Gran licor higiénico Nuez Kola M. A. de Lassaletta - "Jerez"

José Pérez Pérez

Alquiler de encerados y lonas para cubrir mercancías y vagones. Muelle de Levante. Edificio de Prácticos. Casetas números 3 y 24. Despacho: Socorro, 27 primero ALICANTE

Oposiciones a Telégrafos

Próxima apertura de la academia preparatoria para el ingreso en el Cuerpo de Telégrafos. Profesorado formado exclusivamente por oficiales del Cuerpo. Para informes, dirigirse a don José Pérez Devesa, Plaza de Isabel II 21, 3°

Polisir.—Es usted una mujer superior a los demás. Me va inspirando confianza pero necesito mayores seguridades. ¿Quien es usted? ¿que y a me atrae? ¿Dónde vive? ¿Con quien? ¿Dónde está usted hoy? ¿a qué atreverá a salir de aquí? Apartado 67.

P. P.—«ero usted no con esta la protección. Antes de conocerme, si usted es un caballero debe señalar el color lo que pu de hacer. Nadie de perder los días en d vagaciones l rras. Mis necesidades artísticas me obliga a ser así.—Sofía M. R.

SE VENDE EL HORNO de T. rrijos 93 con buenos cñtes y buena venta, e te establecimiento se vende al contado o a plazos. Faz'n en el mismo horno.—(C.-3-19).

AMA DE CRIA se ofrece joven primeriza de buenas referencias y leche fresca en San Ildefonso 1.—(G.-3-4).

Advertisement for skin treatments with illustrations of a person's back and legs, listing ailments like 'Varicos, Ulceras, Acan, Eczemas, Herpes, Psoriasis'.

La sangre viciada va comiendo la piel

El buen sentido popular no se equivoca atribuyendo a un envenenamiento de la sangre. El cortejo de enfermedades de la piel sarpuillidos, acnes, psoriasis, eritema, sycosis, eczemas, impetigos, prurigos; es debido a tener la sangre viciada que sobrevienen las varicos, flebitis, úlceras varicosas, gota, reumatismo, neuralgias, vortigos, lumbago, ciática, mal de piedra, nefritis, arterio-esclerosis y tambien las enfermedades de la mujer, edad crítica, reglas dolorosas formaciones difíciles, pérdidas blancas, metritis, tumores y fibromas. Para vencer las enfermedades que le molesten y reconquistar su sangre débete Vd. desembarazar su sangre de los venenos que la envuelven. El DEPURATIVO RICHELET le hara a Vd. una sangre nueva, pura, fluida, llevando a todos los organos los principios vivificantes. Su accion poderosa sobre la masa sanguínea explica sus curas maravillosas. Enfermos condenados han sido arrancados de la muerte por el DEPURATIVO RICHELET. Cada franco va acompañado de un folleto ilustrado. Se venta en todas las buenas Farmacias y Droguerías, Laboratorio L. RICHELET de Sedan, rue de Belfort, Bayonne (Francia).

SE VENDE

una casa chalet calle Guardiola 17 esquina plaza Navarro Rodrigo (Benajú) situada medio día jardín delante, de la propia casa tres fachadas. Para verla y tratar de 12 a 2 en el principal.

EMPLEADOS

Fábrica de conservas "Las Palmas" Se necesita un taquimecanógrafo aunque no sea aún muy experto siendo preferible si sabe algo francés.

También se necesita un muchacho para correo que sepa leer y escribir bien.



EL TIEMPO QUE HACE  
TEMPERATURA MAXIMA AL SOL . . . . . 22°  
Mínima a la sombra . . . . . 8/8  
Presión barométrica . . . . . 777.5  
Cielo casi cubierto.—Mar rizada.  
Velocidad del aire 350 kilómetros.

## Diario anecdótico

### La primera vez que nos vimos

El famoso humorista Mark Twain, tuvo que escribir una carta a la reina Victoria de Inglaterra, y en uno de los párrafos le decía:  
—No conozco a V. M., pero a su hijo sí. Nos vimos una vez que él iba por la calle presidiendo una procesión y yo pasaba en un ómnibus.  
Años después, Mark Twain encontró al príncipe de Gales en Hamburgo, y pasaron juntos. Al despedirse, el príncipe le dijo:  
—He tenido mucho gusto en «volverle» a ver.  
Mark Twain puso cierta cara de sorpresa, y el príncipe añadió:  
—Ya recordará que la primera vez «nos vimos» yendo yo en una procesión y usted en un ómnibus.

## Vida judicial

### Actos celebrados

En la tarde del día 28 de febrero del año pasado, varios jóvenes y entre ellos Francisco Jordá Martí, se dedicaban en el paraje «El Terror» de la ciudad de Alcoy, al «noble» y divertido juego de las chapas; el guardia municipal Juan Domenech, interrumpió el esparcimiento, pero en vez de hacerle caso, los jugadores comenzaron de nuevo en otro sitio su juego; de nuevo el guardia volvió a sorprender la partida, siendo objeto de bromas por parte de algunos jóvenes especialmente del Francisco Jordá, al cual el guardia pretendió detener, siendo desobedecido, por lo cual, con una vara pequeña que llevaba le dió un palo en la cabeza, en vista del cual, el Francisco, blasfemando y amenazando al guardia, se revolvió contra él y con una piedra le agredió produciéndole una herida leve en el vientre.

En la mañana de hoy, se ha celebrado la vista del juicio oral contra Francisco Jordá, al cual el fiscal señor Garrido, ha acusado como autor de un delito de atentado y ha pedido se le imponga la pena de un año, ocho meses y 21 días de presidio correccional y 250 pesetas de multa.

El defensor señor Domínguez Margarit, entendió que los hechos realizados por su defendido, solo eran constitutivos de una falta y solicitó la absolución de su defendido y la remisión de los autos al juzgado de Alcoy, para la celebración del oportuno juicio de faltas.

Por enfermedad del procesado, se suspendió esta mañana la vista de una causa, procedente del juzgado de Monóvar, instruida por injurias a funcionario público.

### Por los Juzgados

El de Monóvar instruye sumario por el hecho de que en Pinoso, al niño de 8 años Rosendo Maestre, le estalló en la mano un fulminante con el que jugaba, produciéndole lesiones de pronóstico reservado.

—El de Orihuela lo instruye por disparo y lesiones que sufre Cirilo Yagües Lidón, apareciendo como denunciado Francisco Aracil Gómez.

—El de Villajoyosa lo instruye, por el hecho de que a José Llinares Llinares, en Finestrat, se le ocupó un revólver Smith, sin licencia, con motivo de una cuestión que sostuvo con los hermanos Manuel y Ricardo Pascual.

Para mañana, no se ha hecho señalamiento de ninguna clase.

## El Valenciano

### Blanqueado a la cal

Se blanquean habitaciones y fachadas con prontitud y esmero a precios económicos.

Soy único en Alicante y nadie usa mi sistema.

Arrabal Roig, 76

## A los señores fotógrafos

La conferencia que se tenía anunciada por el representante técnico de la casa Kodak, señor Arce, y en la que se proyecta la película «La galería y el taller moderno», tendrá lugar el día 5, a las diez de la noche, en el Ateneo de Alicante.

Se invita a todos los fotógrafos de esta región, los que tendrán entrada libre con solo justificar su profesión.

## Un juego bastante peligroso

### Muere abrasado un niño y resulta otro con graves quemaduras

DEL SUCESO NO TIENEN NOTICIA LAS AUTORIDADES

Valencia (Teléfono).—Por rumor de las gentes, han tenido los periodistas noticia de un trágico suceso ocurrido en la playa de Almácer.

Según las noticias que hemos podido recibir, varios niños, por jugar y distraerse, hicieron una barraca de paja. En ella se entraban y salían, utilizándola como tienda de campaña. A uno de ellos se le ocurrió la idea de prender fuego a la tienda, y así lo hicieron apenas dicho.

Cuando vieron las llamas se asustaron y echaron a correr, sin acordarse de que dentro de la barraca habían quedado dos de ellos, los más pequeños, a quienes no avisaron del peligro que corrían. Las llamas envolvieron pronto a los dos niños, que contaban cinco y seis años, y uno de ellos pereció abrasado.

Su compañero resultó con gravísimas quemaduras en todo el cuerpo.

Con estos detalles, y algunos más que hasta no quedar la noticia oficialmente confirmada no pueden hacerse públicos, recorrieron los reporteros los centros oficiales, no encontrando en ninguno antecedentes del suceso.

Tampoco al Hospital habían llevado al niño herido, aunque sí al cementerio al carbonizado.

## La conferencia sobre Tánger

Madrid (Teléfono).—Los señores Aguirre de Cárcer y Espinós, delegado y asesor respectivamente en la conferencia que sobre Tánger se ha de celebrar en París, saldrán para dicha capital el próximo día 7.

Allí se unirán con el señor Quiñones de León y así quedará completada la delegación de España para el comienzo de las negociaciones.

## La escuadrilla «Atlántida» sin novedad

Madrid (Teléfono).—A la Prensa facilitaron en la Dirección General de Marruecos y Colonias el siguiente despacho:

«Jefe servicio Aeronáutica comunica que jefe escuadrilla «Atlántida» telegrafía hoy 3 a las 15 horas desde Polana (Guinea portuguesa) que se encuentra sin novedad.»

## El ministro de Gracia y Justicia en Canarias

Madrid (Teléfono).—Comunican de La Laguna que ha estado en dicha población el ministro de Gracia y Justicia acompañado de las autoridades de Tenerife.

Numerosas señoritas, vistiendo el traje típico, ofrecieron ramos de flores a los visitantes.

El ministro don Galo Ponte pronunció un elocuente discurso y elogió la cultura de la capital Universitaria de Canarias.

Después visitó la Catedral, la Universidad y el Instituto.

Por la tarde uarcharon de excursión a Orotava.

### En Tenerife

Tenerife (Cable).—Anoche se obsequió con un banquete oficial al Gobierno por el «Automóvil Club» asistiendo las autoridades.

Ofreció la comida el presidente del «Automóvil Club» doctor Fernández López.

El ministro de Gracia y Justicia contó agradeciendo el homenaje y ofreciendo que recogería las aspiraciones del archipiélago para someterlas a la consideración de sus compañeros de Gobierno.

Apertivos de las mejores marcas bar.

## EL NIDO

## Primo de Rivera Sobre la proyectada ciudad universitaria a Cádiz.

Cádiz (Teléfono).—En la sesión celebrada por la Comisión Municipal permanente el alcalde dió cuenta de que el día 5 de marzo próximo vendrá a esta población el presidente del Consejo señor Primo de Rivera para asistir a la botadura del buque-escuela «Sebastián El Cano» del que será madrina la hija del Jefe del Gobierno.

También se efectuará con motivo de dicho viaje la colocación de la primera piedra de la fábrica de torpedos.

A ambos actos se les dará gran solemnidad.

## El infante don Jaime en Sevilla

Sevilla (Teléfono).—De riguroso incógnito y procedente de Villamanrique llegó el infante don Jaime, acompañado del presbitero señor Barandaraa, preceptor de sus hijos don Carlos y doña Luisa.

Se trasladó al Alcázar y después acompañado del alcalde visitó la Exposición de Sevilla en construcción, y la iglesia de San Lorenzo rezando ante el Cristo del Gran Poder.

A las seis de la tarde regresó a Villamanrique.

## El día en Palacio

Madrid (Teléfono).—Esta mañana despacharon con el Rey los ministros de Fomento e Instrucción Pública y Trabajo.

No lo hizo, como tiene por costumbre el Presidente.

Cumplimentó al Monarca esta mañana el exministro de la Guerra general Villalba y también estuvo en Palacio con igual motivo el capitán general de la Región y el vicealmirante Barrera.

Entre la numerosa audiencia militar recibida por el Rey figuró el teniente coronel Gullón.

## Consejo para esta tarde

Madrid (Teléfono).—Esta tarde está anunciada la reunión de los ministros en Consejo bajo la presidencia del Jefe del Gobierno.

## A consecuencia del temporal zozobra una barca pesquera

Madrid (Teléfono).—Comunican de Málaga que entre Torremolinos y Corruella a consecuencia del fuerte temporal reinante en el mar, el oleaje hizo zozobrar la barca pesquera «Joven Carmen».

Tres tripulantes perecieron ahogados y dos hijos de uno de ellos llamado Andrés y Rafael y otro de los marineros recibieron graves heridas.

La embarcación se perdió totalmente.

## El Consejo de Estado y la importancia de su gestión

Madrid (Teléfono).—En el discurso que pronunció ayer el presidente del Consejo en el Consejo de Economía Nacional con motivo de la toma de posesión de los dos nuevos consejeros, refiriéndose a la labor que ahora tiene encomendada dicho organismo dijo que actualmente se ocupa de varios convenios comerciales y además estudia con gran actividad el asunto de los límites con Portugal, cuestión de gran importancia tanto para la vecina República como para España.

## Sobre la proyectada ciudad universitaria

Madrid (Teléfono).—Recibiendo la iniciativa del Rey de la creación de la ciudad universitaria, aprovechando para su costecación un sorteo extraordinario de la Lotería que se podría celebrar en mayo, la Confederación Nacional de Estudiantes Católicos, ha dirigido al Rector de la Universidad Central un escrito de petición en el sentido de que el donativo de más de 900.000 pesetas del marqués de Valdesillas, no se emplee en la restauración de la actual Universidad, sino que se añada a lo que produzca el sorteo más lo que de donativos particulares se reciba, al objeto de que se emplee todo en la construcción de la Ciudad Universitaria en la Moncloa.

## 1.500 kilos de piedra caen sobre 8 hombres

Andújar (Teléfono).—En una operación de descarga con una grúa en las obras del pantano de Landa, se desprendió un bloque de piedra de 1.500 kilos de peso que fueron a caer sobre 8 trabajadores, dos de los cuales fueron muertos y lanzados al río después de aplastados por la mole.

Se llaman las víctimas Gumersindo Caseiro y Manuel González, de 25 y 26 años respectivamente.

El juzgado se personó en el lugar del suceso instruyendo las oportunas diligencias y los cadáveres luego de extraídos del río fueron conducidos al depósito judicial.

## Información de Barcelona

### Jugador de fútbol descolgado

Barcelona (Teléfono).—La comisión Deportiva de la Federación de Fútbol de Gerona ha castigado al jugador Galdía a descalificación perpetua porque en el partido del domingo pasado en Palafrugell agredió al árbitro que a consecuencia de ello perderá un ojo.

### Auto de procesamiento

El juzgado de la Barceloneta estuvo ayer tarde en la cárcel para comunicar al guardia urbano Miguel Planes, que disparó hace días su pistola contra el teniente alcalde señor Garriga, el auto de procesamiento y prisión, y recibirle indagatoria.

Se le señalan 2.000 pesetas como fianza para la libertad provisional.

### Llegada de ex ministros

Esta mañana han llegado procedentes de Madrid los ex ministros señores Cambó y Ventosa.

### Automóvil robado

Don Joaquín Ledesma al bajar de hacer una visita en la Plaza de Cataluña vió que le habían robado el automóvil.

Horas más tarde fué encontrado en la Avenida de Alfonso XIII, faltando las herramientas.

### Más vale llegar a tiempo...

Anoche a las 8:30 el portero de la casa número 45 de la calle de Lauria observó que unos individuos sospechosos extrañan y cargaban mercancías de un almacén vecino.

Llamó a la Guardia Civil que detuvo a los ladrones (pues tal eran) y que resultaron llamarse Domingo Riús y Antonio Ferrer y que en el momento de su detención llegaban ya cargadas en un carro mercancías por valor de 15.000 pesetas.

### El capitán general operado

Ayer tarde los doctores Torres y Campos practicaron una ligera operación en la nariz, al capitán general de Barcelona señor Barrera.

## Vuelca un auto y se incendia resultando dos muertos y varios heridos

Madrid (Teléfono).—En la carretera de Paradas, cerca de San Fernando de Jarama un auto ocupado por cinco individuos volcó incendiándose.

Dos de los ocupantes perecieron abrasados.

Otros resultaron con graves heridas.

Después de asistidos fueron interrogados, diciendo que los otros individuos que iban en el vehículo se llaman Alejandro Núñez, Miguel Pajes y Fernando Luque.

## Unas declaraciones del ministro del Trabajo

Madrid (Teléfono).—El ministro del Trabajo ha hecho interesantes declaraciones a un redactor de «El Debate» acerca de su más culminante labor en el año de 1926.

Destaca el señor Auuós lo referente al Código del Trabajo y el Decreto Ley de Organización Corporativa Nacional, al que prestan con su solicitud apoyo, las masas del trabajo intelectual de España, tales como prensa, autores, actores, médicos de sociedades y otros que pronto tendrán su comité paritario.

## Un viaje oficial de los reyes de España a Londres, muy significativo

Londres (Radio).—Se ha hecho pública la noticia de que los moarca de España vendrán a Londres en visita oficial y se hospedarán en el Palacio Real, siendo por unos días huéspedes de los reyes de Inglaterra.

Este viaje se anuncia para fecha muy próxima.

En los centros diplomáticos relacionan ese viaje con la boda del Príncipe de Gales.

## Coches usados

Overland 4 . . . . .	turismo 5 plazas
España . . . . .	“ 7 “
Chevrolet . . . . .	“ 5 “
Ford . . . . .	“ 5 “

Camioneta Ford } con carrocerías nuevas  
“ Dodge de reparto }

Precios baratísimos -- Facilidades de pago

## Arques y Bonmatí Lda.

AUTOMÓVILES

Plaza de Isabel II, núm. 6.--Alicante.

## CATARROS REBELDES SE CURAN CON PECTOBENZOL

De venta en Farmacias. Recomendado por los más eminentes médicos. Laboratorio Xiola.--MADRID